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古月　輝昭 安西　みどり

大山　三恵子 井上　聡子

開催場所 実籾小 校長

委員の出欠

堀田　健治

櫻井　健之 白戸　雄一

吉田　昌之 阿部　奈津子

傍聴者

周年行事についてのお礼と、その日に行われた授業参観の様子、そこまで
に至る全校鬼ごっこや学校かくれんぼについて説明を行った。
【委員の意見】
・周年行事は地域と保護者と学校が一体となれた素晴らしい行事であっ
た。
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2 学校評価について 令和６年度の学校評価について説明を行った。
【委員の意見】
・デジタル化については、必ず反対意見もつきまとうが教員の意識としてメ
リットが大きいのであれば突き進むべき。
・自主的に学ぶ活動を通して、コミュニケーション能力が育つ。そのことが結
果としていじめの減少にもつながる。そういった観点からも今年度行なった
総合や生活科の学習は良いものであった。
・校門が開いていることについて、閉めたら安全になるのか？お金をかけな
いで抑止力を高めたい。「パトロール中」など自転車に乗る方がつけるなど
も良い。
・tetoruやTeamsなどICTについて、保護者に講話を行ってはどうか。

3 実籾パークサイド
ハウスの概要説明

３月に新規開設される児童養護施設「実籾パークサイドハウス」について、
運営母体である「福祉楽団」より説明があった。
【委員の意見】
・地域の人口が増え、このような施設があることで活性化するのであれば
良いことである。
・地域、学校で支えていきたい。

次年度委員の選
出について

今年度同様でお願いしたいと学校から依頼し、今後個別に相談することと
した。
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